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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Stand der AMAG-Verfahren 

Vor mehr als einem Jahr legte der Justizminister in einer Anfragebeantwortung den 
damaligen Verfahrensstand in Sachen Strafverfahren AMAG offen. Da· in der 
Zwischenzeit wesentliche Justizennittlungen fortgeschritten sind, richten die 
unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Justiz folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. In welchem Verfahrensstand befindet sich derzeit das AMAG-Verfahren? 

2. Welche Personen sind von welchem konkreten Verfahrensstand im Detail 
betroffen? 

3. Welche Erhebungsschritte wurden in welchen konkreten Detailphasen in den 
letzten 24 Monaten seitens der Justiz verwirklicht? 

4. Welche konkreten Gutachten wurden in den vergangenen Monaten mit welchen 
inhaltlichen Stoß richtungen beigestellt? 

5. Haben sich Privatpersonen dem gegenständlichen Verfahren angeschlossen? 
Wenn ja, mit welchem Datum? 
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6. Hat es in diesem Verfahren Interventionen, Weisungen oder andere 
Einflußnahmen von außen, seitens der Justiz oder vorgesetzter Justizstellen bzw. 
des Ministeriums gegeben? Wenn ja, zu welchem Datum, von wem mit welcher 
konkreten Stoßrichtung? 

7. Welches weitere Prozedere wird seitens der betroffenen Justiz in dieser 
Angelegenheit geplant? Wann wird mit einem Verfahrensabschluß gerechnet? 
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